

Babinsa Modung Berikan Sosialisasi Bahaya Narkoba Dan Kenakalan Remaja

AHSAN - BANGKALAN.JURNALIS.ID

Nov 2, 2023 - 01:56



Babinsa Koramil 0829-12/Modung saat menyampaikan sosialisasi bahaya narkoba dan kenakalan remaja

BANGKALAN, - Babinsa (Bintara Pembina Desa) KORAMIL 0829-12/Modung melaksanakan kegiatan sosialisasi bahaya narkoba dan kenakalan remaja di Sekolah Dasar Negeri (SDN) Patereman 1 yang terletak di Kecamatan Modung, Kabupaten Bangkalan. Kegiatan yang dilaksanakan pada Rabu (01/11/2023) ini dihadiri oleh siswa-siswi SDN Patereman 1, para guru, dan para orang tua siswa.



Antusiasme siswa mendengarkan sosialisasi yang disampaikan oleh Babinsa Koramil 0829-12/Modung

Dalam kegiatan ini, Babinsa KORAMIL 0829-12/Modung memberikan penekanan pada bahaya penggunaan narkoba dan kenakalan remaja dengan tema "Raih Cita Cita Tanpa Narkoba." Mereka menyampaikan pesan-pesan penting mengenai dampak negatif narkoba terhadap perkembangan diri, kesehatan, dan masa depan para generasi muda.

Pada kesempatan tersebut, Babinsa juga mengajak para siswa untuk lebih menghargai cita-cita mereka dan menghindari pergaulan yang tidak sehat. Mereka memotivasi siswa untuk meraih cita-cita tanpa terjerat narkoba serta memberikan informasi mengenai cara mengatasi tekanan sehari-hari tanpa harus mengonsumsi narkoba.

Danramil 0829-12/Modung, Kapten Inf Parnowo menyampaikan, "Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman yang lebih baik kepada para siswa tentang bahaya narkoba dan kenakalan remaja serta mendorong mereka untuk menjalani kehidupan yang sehat dan produktif. Selain itu, melalui keterlibatan orang tua, diharapkan dapat terjalin kerjasama yang baik antara keluarga dan sekolah dalam mendukung perkembangan anak-anak mereka." Tuturnya.

"Kami berharap bahwa dengan adanya kegiatan sosialisasi ini, para siswa akan semakin sadar akan bahaya narkoba dan berkomitmen untuk menjauhinya, serta berusaha mencapai cita-cita mereka dengan cara yang sehat dan positif. Dengan demikian, mereka dapat menjadi generasi muda yang produktif dan berkontribusi positif dalam pembangunan bangsa." Sambungnya.

"Kegiatan sosialisasi ini menjadi langkah konkret dalam upaya pencegahan penyalahgunaan narkoba dan kenakalan remaja di wilayah Modung, Bangkalan,

serta membantu menciptakan lingkungan yang aman dan sehat bagi generasi muda.” Pungkas Danramil 0829-12/Modung mengakhiri.

(Pendim_0829)